

Plus de 300 enfants dans les starting-blocks

Créé le 02.08.2017 à 04h25

Photo Archives

Îles. Les élèves de cycle 3 des écoles primaires publiques de la 7e circonscription de Lifou, de Maré, et d'Ouvéa disputeront les épreuves qualificatives du cross de l'Union sportive de l'enseignement public (Usep) le mercredi 23 août au complexe sportif de Hnassé. Plus de 300 écoliers, âgés de 8 à 12 ans, y participeront.



Le complexe sportif de Hnassé accueillera fin août cette compétition interîles.

Comme chaque année, le cross Usep de la 7e circonscription aura lieu au complexe sportif de Hnassé, à Wé. Les enfants des classes de CE2, de CM1 et de CM2, des écoles primaires publiques des îles Loyauté s'affronteront par année de naissance (2006 à 2009), dans plusieurs courses mixtes sur des distances de 1200, 1800, 2 200 et 2 800 m, sur un parcours adapté à leurs compétences. Cette compétition finalisera un cycle d'endurance d'une dizaine de séances. En l'absence de cross territorial cette année, pour des raisons de restructuration de l'Usep NC (nouveau bureau et nouvelle organisation), une rencontre interîles est tout de même organisée à Lifou où seize élèves de Maré, huit d'Ouvéa et environ trois cents de Lifou participeront.

Les Pompiers présents

En amont de cette manifestation sportive, un gros travail d'organisation et de logistique pour Agnès Legros, inspectrice de l'enseignement primaire de la 7e circonscription, Dick Ukeiwe, conseiller pédagogique IEP7 et référent local Usep NC, et Antoine Macri, nouveau président de l'Usep7.

Le jour J, les sapeurs-pompiers du Centre d'incendie et de secours de Lifou seront présents pour assurer les premiers soins si nécessaire.